
Pièces Studio

Superficie 20 m²

Référence W2745

Prix 165 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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En exclusivitevotre agence vous propose à la vente, dans le très appréCIé quartier

de  la  plage  de  roquebrune  cap  martin,  situé  au  deuxième étage  d'une  résidence

bien entretenue et sécurisé avec piscine et solarium, ce coquet studio de 20.72 m²

loi carrez en très bon état général, balcon de 5 m² avec vue Dégagé, au calme et

exposition  est.  l'appartement  se  compose:  d'une  entré,  séjour,  kitchenette,  une

salle de bains avec wc. A deux pas des plages et des commerces. Idéal pour tout

types de projet.

Exclusiveyour agency is offering for sale, in the popular beach area of roquebrune

cap  martin,  on  the  second  floor  of  a  well-maintained,  secure  residence  with

swimming  pool  and  solarium,  this  attractive  20.72  m²  carrez  studio  apartment  in

very  good  condition,  with  5  m²  balcony  and  unobstructed  view,  in  a  quiet,

east-facing  location.  The  flat  comprises  an  entrance  hall,  living  room,  kitchenette

and bathroom with toilet. Close to beaches and shops. Ideal for all types of project.

Translated with (free version)

IDM PROPERTIES

13/15 porte de France  - 06500 MENTON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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